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三连败？
建业说：NO!

周日19点45分
建业VS大连实德

河南电视台公共频道、郑州新闻广新闻广播FM98.6FM98.6现场直播

绿茵场上果真是风云变幻，上一个主场，河南建业队在缺兵少将的情
况下拿下势头正猛的杭州绿城，让河南球迷欢欣鼓舞。而在又一个主场
来临的时候，建业队却在为如何避免三连败绞尽脑汁儿，而“下课”的阴云
也开始若有若无地出现在球队上空。 晚报首席记者 郭韬略

俱乐部减压 杨楠主动道歉
引援不力，我有不可推卸的责任

天津、重庆，建业队一周之内连续征战两个客场，确实颗
粒无收，遭遇了两连败。这让之前一直形势大好的建业队顿
时变得尴尬起来——两连败之后，排名“飞速”从第三名滑落
到第七名，毕竟联赛下半程刚刚开始，建业队通过增加内外援来补充实力的可能性也
已经不复存在，以这样的状况征战下去，保六争四的目标真的会越来越远。

在球队处于低谷的时候，作为“后台”的俱乐部首先做的工作便是减压。“两连败是
多种因素造成的，比如人员不整、旅途奔波、天气炎热等，当然也有一定的运气成分。”
俱乐部总经理杨楠说。同时她还转达了建业集团总裁胡葆森的意思：“输球正常，球队
不可能一帆风顺，总会遇到波折的。”

球队遭遇不顺，原本就备受瞩目的球队二次引援“零投入”的情况更是遭到了球迷
的非议。为此杨楠也特别解释说，巴哈利卡的离开，确实是因为被检查出患了疝气，出
于慎重考虑，才没有作出续约的决定。而对于一些“建业没钱”的言论，杨楠特意澄清
说：“事实上俱乐部早早就做好了预算，只是因为来队内试训的外援确实达不到教练组
的要求，抱着宁缺毋滥的态度，才没有再引援。而原本打算用于请外援的钱，俱乐部会
用来增加队员的工资、奖金，以激励大家打出好的成绩。”

对于球队目前的成绩，杨楠也主动承担责任并向球迷道歉：“现在的情况，引援不
力确实是一个重要原因，作为总经理，我有不可推卸的责任，我要向广大球迷表达我的
歉意。”

对于周日主场对大连实德的比赛，杨楠也表示不会有硬性要求：“还是和往常一
样，打出自己的水平和作风就行。”

球迷现在可以放心了

国足比赛
正式落户郑州

□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 经过努力，建业俱乐部已经
和中国足协福特宝公司以及中国国家队正
式达成协议，9月 3日，中国队同伊朗队的
热身赛正式敲定在航海体育场进行。

之前关于国家队将来郑州比赛的消
息，引起了河南球迷的高度关注。“现在可
以让球迷放心了，比赛已经正式敲定了。”
昨天下午，建业俱乐部新闻发言人王中仁
对记者说。

时隔 20多年后，河南球迷终于可以再
度在家门口一睹国脚的风采了，国家队方
面对此也非常重视，本月之内，主帅高洪波
将会亲自来郑，针对这场比赛举行新闻发
布会。

相比 20多年前有所不同的是，目前建
业队中还有两名国脚：赵鹏、曾诚。至于国
家队会不会照顾一下河南球迷的情绪，在
此次比赛中多召入几名河南队员，俱乐部
官员表示：“并非没有这种可能性。”

此外，亚足联检查团已经结束了对建业
俱乐部的检查工作，检查期间，无论是“细致
的准备工作”，还是良好的硬件设施，建业俱
乐部都给亚足联官员留下了良好的印象。
而最终的检查报告，亚足联将会在检查完全
部中超俱乐部之后，于年底正式拿出。

陆队长回归 明天还不能上
最近3年，在主场对大连保持不败

从重庆铩羽而归，建业队经过短暂的调整，周一就重新开始了训练。回到中
牟基地后，队员们也迎来了“阔别”半个多月的队长陆峰。经过在洛阳家中的调养
之后，陆峰踝关节的伤势已经基本痊愈，但还需要一定时间的恢复性训练，才能够
达到上场比赛的要求。自归队之后，陆峰并没有随队正常训练，而是在队医的安排
下单独恢复。

作为队内出场次数最多的队员，陆峰平时在场上似乎并无太多过人之处，甚至有
许多人开始质疑他正在走“下坡路”，但一旦少了陆峰，他在场上的重要性便凸显出
来。自从陆峰受伤之后，唐尧东在中场也先后用了何滨、乔巍、王寿挺、奥比等人，尝
试了多种后腰组合，但包括主场击败绿城的比赛，建业队在中场的控制力明显弱于对
手，这也是教练组颇为头疼的事儿。

但队员的伤病是急不来的，目前情况下，建业队只能在现有人员的基础上尽可能
地进行合理的人员搭配。好在是上一场因为腹泻错过了同重庆的比赛的中后卫宋泰
林已经完全康复，明天将会再度首发。宋的复出，至少能增加建业队后防线的实力。
而内托、奥里萨德贝等攻击手的状态也都相当好。

尽管遭遇了两连败的打击，但队员们并没有因此消沉，对于可能的“三连败”，队
员很干脆地表示：“NO! ”“输球谁都不愿意看到，我们也不想再强调客观原因，但现在
的建业队已经不是几年前的那支中超新军了，大家都有了一定的抗摔打能力，不会因
为一两场失利就失去信心，更何况这一场是主场作战，别忘了，我们的中超第一场胜
利就是在大连实德身上拿的，那时的大连多强啊。而我们最近3年在主场对大连可是
保持不败。”“现任队长”赵鹏说。

三连败“底线”
唐尧东帅位无忧

哪跟哪儿啊，这还是没边的事
儿，现在还谈不到下课

两连败之后，已经很久没有听到过的“下
课”字眼儿开始在媒体、论坛中出现。外界反
应如此激烈，一方面因为之前建业队的一些比
赛虽然赢了结果，但过程并不是很让人信服。
一方面则是对于建业老板胡葆森来讲，“三连
败”通常是他的忍耐极限，一旦出现这种情况，
主教练往往会下课。

不过这也并非“铁律”，在建业历史上，除
了两位本土教练王随生和门文峰之外，其实唐
尧东在 2008年也曾经有过三连败的经历，但
他并未因此下课，一个很重要的原因是当时建
业队的成绩尚可，远无降级之忧。目前的情况
也和前年差不多，尽管排名已经滑落到第七，
但和第一集团的差距也并不大，属于“使使劲
儿就能上去”的情况，更何况建业之前在多场
比赛中反败为平或者反败为胜，显示出了高昂
的斗志和顽强的作风，而这恰恰是老胡最看重
的。上一场主场击败杭州绿城，赛后，胡葆森
还专门到休息室鼓励了全队。

对于“一旦三连败，唐尧东会不会下课”的问
题，昨天一位俱乐部官员颇不以为然：“哪跟哪儿
啊，这还是没边的事儿，现在还谈不到这个。”

由此可见，即便是明天输给了大连实德，
唐尧东的帅位也还是安全的。只是这并不表
示着“永远”安全，毕竟现在整个中超的积分都
连的很紧，连续输球，降级区也是“指日可待”，
所以对于球队而言，止跌是非常重要的。


